



## Apartamento en venta en Mijas Costa, Mijas

428.000 €

Referencia: SP1061    Dormitorios: 3    Baños: 2    Construido: 118m<sup>2</sup>    Terraza: 15m<sup>2</sup>





## Costa del Sol, Mijas Costa

Apartamentos contemporáneos con vistas al mar en Mijas Costa: lujo, comodidad y estilo de vida mediterráneo  
Residencias exclusivas de nueva construcción con vistas panorámicas al mar Descubra esta excepcional promoción residencial en Mijas Costa, con 142 apartamentos de 2 y 3 dormitorios. Cada vivienda está diseñada para ofrecer comodidad, luminosidad y vistas despejadas al mar Mediterráneo, incluso las viviendas de la planta baja disfrutan de vistas panorámicas. Situado en una de las zonas más cotizadas de la Costa del Sol, este proyecto ofrece la combinación perfecta de diseño, estilo de vida y ubicación. Ubicación privilegiada con excelentes comunicaciones Estratégicamente situada en Mijas Costa, esta urbanización cerrada se encuentra a solo 10 minutos de la playa y a 25 minutos del aeropuerto internacional de Málaga. Marbella está a solo 35 km y Fuengirola a solo 10 km, lo que ofrece una gran variedad de tiendas, restaurantes y locales de ocio nocturno. Los amantes del golf apreciarán la proximidad al Club de Golf Calanova, a solo 8 km. El centro comercial La Cañada, con las mejores marcas internacionales y opciones de entretenimiento, se encuentra a 30 km de la urbanización. Además, el nuevo Costa del Sol Park se está construyendo a solo 800 metros. Esta enorme zona verde ofrecerá senderos para caminar, un lago, un anfiteatro al aire libre, un parque de patinaje, un rocódromo y carriles para bicicletas, perfecto para divertirse en familia y disfrutar de la vida al aire libre. Diseñado para el confort y el bienestar Este complejo residencial ha sido cuidadosamente diseñado para mejorar su calidad de vida con servicios de primera calidad: Gran piscina con zona chill-out Gimnasio, spa y zona de bienestar Club social y sala de coworking Jardines paisajísticos y zonas verdes Aparcamiento privado y trastero incluidos en el precio La distribución de los edificios y las zonas comunes garantiza la tranquilidad y la privacidad, al tiempo que fomenta el sentido de comunidad en un entorno natural. Interiores modernos y acabados de alta calidad Cada vivienda cuenta con: Cocinas abiertas totalmente equipadas con electrodomésticos de primera calidad: placa de inducción, extractor, frigorífico, horno, microondas, lavavajillas y lavadora. Amplias terrazas con impresionantes vistas al mar. Baños elegantes con accesorios de alta gama y duchas de resina a ras de suelo. Aire acondicionado por conductos frío y calor para disfrutar de un confort durante todo el año. Puertas de entrada reforzadas y sistemas de eficiencia energética. Viva el estilo de vida mediterráneo Mijas Costa ofrece lo mejor de ambos mundos: el encanto de un pueblo tradicional andaluz y la comodidad de la vida moderna en la costa. Tanto si desea relajarse en la playa, explorar las montañas o disfrutar de una partida de golf, esta urbanización le sitúa en el centro de todo. No pierda la oportunidad de adquirir la casa de sus sueños en la Costa del Sol. Póngase en contacto con nosotros hoy mismo para obtener más información o concertar una visita.



## Características:

Parking

Garage